

WEB: Aviso legal**LEY DE LOS SERVICIOS DE LA SOCIEDAD DE LA INFORMACIÓN (LSSI)**

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA, responsable del sitio web, en adelante RESPONSABLE, pone a disposición de los usuarios el presente documento, con el que pretende dar cumplimiento a las obligaciones dispuestas en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico (LSSICE), BOE N.º 166, así como informar a todos los usuarios del sitio web respecto a cuáles son las condiciones de uso.

EL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA presta especial atención a que la información mostrada en este sitio web sea exacta y precisa, procediendo a su actualización de forma periódica y corrigiendo los errores tan pronto como estos hayan sido detectados. Por este motivo, el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA no puede garantizar que la información esté actualizada y la inexistencia de errores en todo momento. Por tanto, la información publicada en este sitio web tiene únicamente carácter informativo, no constituyendo una comunicación de actos administrativos ni comunicados oficiales, siendo estos últimos notificados por los canales oficiales legalmente establecidos a tal efecto.

A través de este aviso, se informa de las condiciones y términos generales que regulan el acceso, la navegación y el uso del portal de Internet del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA. En particular, se informa y se regulan sobre el acceso y el uso de los sitios web siguientes:

Portal de Internet

De conformidad con el artículo 39 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de régimen jurídico del sector público, se entiende por portal de Internet el punto de acceso electrónico, en este caso WWW.ICOMAV.ES (así como cualquiera de sus subdominios, microsítios y/o aplicaciones móviles).

Ventanilla Única

De conformidad con la Ley 25/2009 que especifica la obligación de las organizaciones colegiales de disponer de la Ventanilla Única para que los profesionales puedan realizar todos sus trámites a través de un único punto, por vía electrónica y a distancia, en la dirección (URL) <https://avila.gescol.org> se ha situado, en Internet, la Ventanilla Única del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA.

La Ventanilla Única del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA es la dirección electrónica disponible a través de la cual la ciudadanía accede a la información, a los servicios y a los trámites electrónicos a través de redes de telecomunicaciones cuya titularidad, gestión y administración corresponde al Colegio en el ejercicio de sus competencias.

La Ventanilla Única es, en general, de acceso libre y no exige la previa suscripción o registro de la persona usuaria. Sin embargo, por razones de seguridad y de privacidad, el acceso a algunas áreas y servicios de la sede electrónica puede estar sujeto a condiciones específicas de autenticación que quedan establecidos en la información de detalle correspondiente a cada servicio en particular.

Esta Ventanilla Única permite realizar actuaciones, procedimientos y servicios que requieran el acceso electrónico a través de Internet de la ciudadanía a los servicios públicos del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA de manera segura, eficaz y con la accesibilidad y calidad requeridas.

Por ello se recomienda que antes de iniciar la navegación lea atentamente este aviso legal.

DATOS IDENTIFICATIVOS

Identidad del Responsable: ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA

N.I.F.: Q0566001D

Domicilio: C/ SAN JUAN DE LA CRUZ, 26 - 05001 AVILA

Teléfono de contacto: 920222947

E-mail: ICOMAV@ICOMAV.ES

Inscrito en el Registro de Colegios Profesionales de Castilla y León tal y como consta en

<https://www.colegiosmedicoscastillayleon.com/colegios.html>

CONDICIONES Y TERMINOS GENERALES DE USO DEL PORTAL

Mediante el acceso, la navegación por el portal de Internet del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA y/o por el uso de los servicios incluidos en el portal, usted adquiere la condición de persona usuaria, sin reservas de ninguna clase y acepta

todas y cada una de las condiciones y términos de uso y de las condiciones particulares que, en su caso, rijan la prestación de los servicios que se disponen en el sitio web, sin perjuicio de la atención y el cumplimiento, por su parte, de las condiciones fijadas y previstas por los sitios web hipervinculados desde WWW.ICOMAV.ES, de las que no responde este Colegio.

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA puede, en todo momento y sin previo aviso, modificar las condiciones y términos generales de uso, así como las condiciones particulares que se establezcan.

En todo caso, la persona usuaria se compromete a hacer un uso adecuado de los contenidos y servicios que el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA ofrece a través del portal y con carácter enunciativo pero no limitativo:

- No incurrir en actividades ilícitas, ilegales o contrarias a la buena fe y al orden público.
- No introducir, almacenar o difundir en o desde el portal cualquier información o material que, explícita o implícitamente sea difamatorio, injurioso, obsceno, amenazador, xenófobo, de apología del terrorismo, pornográfico o incite a la vilolencia, a la discriminación por razón de raza, sexo, ideología, religión o que de cualquier forma atente contra el orden público, los derechos fundamentales, las libertades públicas, con especial atención al honor, la intimidad o la imagen de terceros y, en general, contra los derechos humanos.
- No utilizar identidades falsas, ni suplantar la identidad de otras personas en el uso del portal o en la utilización de cualquiera de los servicios dispuestos, incluyendo el uso, en su caso, de contraseñas o claves de acceso de terceros o de cualquier otra forma. En consecuencia, el usuario no puede intentar acceder y, en su caso, utilizar las claves de otros usuarios y modificar o manipular sus mensajes.
- No introducir, almacenar o difundir por medio del portal ningún programa de ordenador, datos, virus o código que sea susceptible de causar daños en el portal, en cualquiera de los servicios, o en cualquiera de los equipos, sistemas o redes del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA o, en general, de cualquier tercero, o que, de cualquier otra manera, sea capaz de causar cualquier tipo de alteración o impedir el normal funcionamiento de los mismos.
- No destruir, alterar, utilizar para su uso, inutilizar o dañar los datos, informaciones, programas o documentos electrónicos del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA o de terceros.
- No introducir, almacenar o difundir por medio del portal cualquier contenido que infrinja derechos de propiedad intelectual, industrial o secretos empresariales de terceros, ni en general ningún contenido del cual no tenga, de conformidad con la ley, el derecho de ponerlo a disposición de terceros.
- No utilizar los servicios ofrecidos en el portal con el objetivo de promocionar empresas y servicios externos, otras páginas web y hacer campañas de publicidad o comerciales.

En caso de contravenir las condiciones anteriores, el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA se reserva la facultad y está legitimado para bloquear, suspender o cancelar, de forma inmediata y sin previo aviso, el acceso y uso del portal y, en su caso, para retirar los contenidos presuntamente o declaradamente ilegales, tanto si lo hace a su criterio exclusivo o a petición de un tercero afectado o de autoridad competente.

DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL E INDUSTRIAL

El sitio web, incluyendo a título enunciativo pero no limitativo su programación, edición, compilación y demás elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, texto y/o gráficos, son propiedad del RESPONSABLE o, si es el caso, dispone de licencia o autorización expresa por parte de los autores. Todos los contenidos del sitio web se encuentran debidamente protegidos por la normativa de propiedad intelectual e industrial, así como inscritos en los registros públicos correspondientes.

Independientemente de la finalidad para la que fueran destinados, la reproducción total o parcial, uso, explotación, distribución y comercialización, requiere en todo caso la autorización escrita previa por parte del RESPONSABLE. Cualquier uso no autorizado previamente se considera un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor.

Los diseños, logotipos, texto y/o gráficos ajenos al RESPONSABLE y que pudieran aparecer en el sitio web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos responsables de cualquier posible controversia que pudiera suscitarse respecto a los mismos. El RESPONSABLE autoriza expresamente a que terceros puedan redirigir directamente a los contenidos concretos del sitio web, y en todo caso redirigir al sitio web principal de WWW.ICOMAV.ES.

El RESPONSABLE reconoce a favor de sus titulares los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial, no implicando su sola mención o aparición en el sitio web la existencia de derechos o responsabilidad alguna sobre los mismos, como tampoco respaldo, patrocinio o recomendación por parte del mismo.

Para realizar cualquier tipo de observación respecto a posibles incumplimientos de los derechos de propiedad intelectual o industrial, así como sobre cualquiera de los contenidos del sitio web, puede hacerlo a través del correo electrónico ICOMAV@ICOMAV.ES.

EXENCIÓN DE RESPONSABILIDADES

El **ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA** considera esencial el fomento del acceso del público a la información contenida en este sitio Web y, por ello, pone todo su interés en la puesta al día del mismo tratando de corregir los errores que les sean señalados, a fin de que la información que contiene sea de utilidad para las personas interesadas.

Los contenidos incorporados al sitio Web han sido elaborados, en todo momento, de buena fe con el propósito de dar información a los usuarios, por lo que el **ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA** no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a la integridad o exactitud de la citada información ni garantiza la exactitud ni la puesta al día de la información que puede obtener del mismo, la cual podrá ser modificada sin previo aviso. Tampoco se responsabiliza de los eventuales errores tipográficos, materiales, formales o numéricos que pueda contener el sitio Web.

En el caso de legislación y el resto de normas, así como de resoluciones o sentencias, será el texto oficial publicado en los respectivos boletines el que prevalezca en caso de divergencias con la versión electrónica insertada en este sitio Web.

El **ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA** no se hace responsable de cualquier pérdida, directa o indirecta, irrogada como consecuencia de decisiones adoptadas en base a la información disponible en la Web de su titularidad, dado que por demás, la misma, así como sus contenidos pueden ser variados, modificados y/o suprimidos en cualquier momento sin necesidad legal de previo aviso.

Así mismo, no se hace responsable de los posibles daños que se podrían derivar de interferencias, omisiones, interrupciones, virus informáticos, averías telefónicas o desconexiones en el funcionamiento operativo de los sistemas electrónicos o informáticos, motivadas por causas ajenas al titular de esta página Web, de los retrasos o bloqueos en el uso de dichos sistemas causados por deficiencias o sobrecargas de líneas telefónicas, sobrecargas en el sistema de Internet, o en otros sistemas electrónicos.

Esta página Web tiene enlaces y conexiones con otros lugares y páginas Web de carácter institucional sin que por ello el **ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA** pueda responder de la calidad, exactitud y veracidad de los contenidos de las mismas por lo que no se hace responsable de cualquier pérdida, directa o indirecta, irrogada como consecuencia de decisiones adoptadas en base a la información disponible en las citadas páginas. La presencia de estos enlaces en la presente página Web tiene una finalidad informativa, no constituyendo en ningún caso una invitación o recomendación a la contratación de productos o servicios que se ofrezcan en el sitio de Internet de destino, y en ningún caso implican el apoyo a las personas o entidades autoras de tales contenidos o titulares de los sitios donde se encuentran. De esta manera, el **ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA** no se responsabiliza del contenido y disponibilidad de los sitios Web a los que enlaza fuera de su página, de cualquier daño o pérdida que pueda surgir por la conexión por el uso de cualquier contenido, producto o servicios disponibles en los sitios Web a los que se dirijan los enlaces.

USO DE COOKIES

Este sitio web puede utilizar *cookies* técnicas (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede a la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio. Las *cookies* utilizadas tienen, en todo caso, carácter temporal, con la única finalidad de hacer más eficaz la navegación, y desaparecen al terminar la sesión del usuario. En ningún caso, estas *cookies* proporcionan por sí mismas datos de carácter personal y no se utilizarán para la recogida de los mismos.

Mediante el uso de *cookies* también es posible que el servidor donde se encuentra la web reconozca el navegador utilizado por el usuario con la finalidad de que la navegación sea más sencilla, permitiendo, por ejemplo, el acceso de los usuarios que se hayan registrado previamente a las áreas, servicios, promociones o concursos reservados exclusivamente a ellos sin tener que registrarse en cada visita. También se pueden utilizar para medir la audiencia, parámetros de tráfico, controlar el progreso y número de entradas, etc., siendo en estos casos *cookies* prescindibles técnicamente, pero beneficiosas para el usuario. Este sitio web no instalará *cookies* prescindibles sin el consentimiento previo del usuario.

Este sitio web utiliza cookies analíticas para habilitar la función de control de visitas únicas con el fin de facilitarle su navegación. A todo usuario que visita la web se le informa del uso de estas cookies mediante un banner flotante, considerando que si acepta el tratamiento está de acuerdo con su uso. En el caso de aceptar su usos el banner desaparecerá, aunque en todo momento podrá revocar el consentimiento y obtener más información consultando nuestra Política de cookies. El usuario tiene la posibilidad de configurar su navegador para ser alertado de la recepción de cookies y para impedir su instalación en su equipo. Por favor, consulte las instrucciones de su navegador para ampliar esta información.

POLITICA DE ENLACES

Desde el sitio web, es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web. Dado que el RESPONSABLE no puede controlar siempre los contenidos introducidos por terceros en sus respectivos sitios web, no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a dichos contenidos. En todo caso, procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión.

El RESPONSABLE no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo pero no limitativo, en

foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualquier otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en la página web del RESPONSABLE. Sin embargo, y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 11 y 16 de la LSSICE, se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, colaborando de forma activa en la retirada o, en su caso, bloqueo de todos aquellos contenidos que puedan afectar o contravenir la legislación nacional o internacional, los derechos de terceros o la moral y el orden público. En caso de que el usuario considere que existe en el sitio web algún contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web.

Este sitio web se ha revisado y probado para que funcione correctamente. En principio, puede garantizarse el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. Sin embargo, el RESPONSABLE no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso a la página web.

DIRECCIONES IP

Los servidores del sitio web podrán detectar de manera automática la dirección IP y el nombre de dominio utilizados por el usuario. Una dirección IP es un número asignado automáticamente a un ordenador cuando este se conecta a Internet. Toda esta información se registra en un fichero de actividad del servidor que permite el posterior procesamiento de los datos con el fin de obtener mediciones únicamente estadísticas que permitan conocer el número de impresiones de páginas, el número de visitas realizadas a los servidores web, el orden de visitas, el punto de acceso, etc.

SOLICITUD DE SERVICIOS PROPORCIONADOS POR EL SITIO WEB

Para el envío de formularios de contacto, sugerencias, etc. es necesario cumplimentar un formulario que recogerá entre otros, datos personales, que serán necesarios para la prestación de los servicios solicitados. El tratamiento de estos datos personales se registrará por lo indicado en nuestra Política de Protección de datos:

Dichos datos han de ser verdaderos, exactos, completos y actualizados, siendo el usuario el único responsable de cualquier daño o perjuicio, directo o indirecto, que pudiera ocasionar al ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA o a cualquier tercero a causa de la falsedad, inexactitud, insuficiencia o no actualización de los mismos.

El hecho de que los datos proporcionados sean inexactos o resulten incompletos, podría ocasionar deficiencias en la prestación de los servicios solicitados, o incluso la imposibilidad de que éstos sean proporcionados.

BAJA DE LOS SERVICIOS SOLICITADOS

En las condiciones particulares de cada servicio se indicará el procedimiento a seguir para darse de baja del mismo.

PAGO ELECTRÓNICO

El servicio de pago por Internet en la Ventanilla Única del ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA, le facilita el pago de recibos utilizando como medio de pago una tarjeta de crédito o débito VISA (registrada en Verified by VISA) o MASTERCARD, emitida por cualquier entidad financiera. Este sistema le permite efectuar el ingreso y descargarse el justificante de pago en cualquier momento y sin desplazamientos innecesarios.

Todas las operaciones necesarias para realizar los pagos cuentan con medidas de seguridad, por lo que este método puede ser utilizado con total confianza, ya que todas las transmisiones se realizan a través de un servidor seguro, por lo que sus datos solo serán conocidos por la entidad financiera. Los pagos deberán realizarse por los contribuyentes o sus representantes legales y en todo caso estos últimos para los menores de edad, personas incapacitadas y personas jurídicas. Los pagos se realizarán en moneda euro.

La devolución de ingresos de los pagos que se realicen a través de la Oficina Virtual del Contribuyente, al encontrarnos dentro del ámbito tributario, se deberán tramitar previa solicitud del contribuyente dirigida al ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA, de conformidad con lo dispuesto en el art. 221 de la Ley 58/2003, de diciembre, General Tributaria. Exceptuándose los supuestos en los que deba actuar de oficio el propio Colegio.

APARTADOS CON ACCESO RESTRINGIDO

El acceso a ciertos apartados de este sitio web está protegido por código de usuario y contraseña (que deberás establecer al cumplimentar el formulario de registro), pasando éstas a ser tus credenciales de acceso a dichos sitios. Respecto a las cuales, el

usuario adquiere los siguientes compromisos:

- Las credenciales de acceso son personales e intransferibles, identifican al usuario en el sitio web siendo responsabilidad del mismo mantenerlas en secreto. Por tanto, el usuario será responsable de todas las acciones que se realicen con sus credenciales de acceso.
- El usuario comunicará cualquier uso no autorizado de sus credenciales o cualquier otro incidente de seguridad tan pronto como tenga conocimiento del mismo, a través de la dirección de correo electrónico: ICOMAV@ICOMAV.ES

RECOGIDA DE DATOS DE MENORES

El ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA no autoriza a los menores de 14 años a facilitar sus datos personales, ya sea mediante la cumplimentación de los formularios web habilitados para la solicitud de servicios, los formularios de contacto o mediante el envío de correos electrónicos.

Por tanto, quienes faciliten datos personales utilizando dichos medios manifiestan formalmente ser mayores de 14 años.

Respecto a la recogida de datos de menores de edad, con edades comprendidas entre los 14 y los 18 años, el ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE AVILA en ningún caso recabará datos económicos o relativos a otros miembros de su familia sin el consentimiento de las personas titulares de los mismos.

PROTECCION DE DATOS

La información sobre el tratamiento de datos personales se encuentra detallada en la Política de Privacidad de este sitio web.

LEY APLICABLE Y JURISDICCION

Para la resolución de todas las controversias o cuestiones relacionadas con el presente sitio web o de las actividades en él desarrolladas, será de aplicación la legislación española, a la que se someten expresamente las partes, siendo competentes para la resolución de todos los conflictos derivados o relacionados con su uso los Juzgados y Tribunales más cercanos a AVILA.

Actualizado a 12/01/2022